

13-6-1

Señor Gustavo Chiang Acosta Universidad Técnica Federico Santa María Presente

De mi consideración:

Por encargo del Presidente de la República, agradezco a usted la gentil invitación dirigida a Su Excelencia para asistir al Primer Encuentro Nacional y Primero Iberoamericano de Estudiantes de Ingeniería, en noviembre próximo.

Es deseo del Presidente Aylwin poder reunirse con las diferentes organizaciones educacionales, sin embargo, las responsabilidades y obligaciones propias del cargo, muchas veces le impiden poder cumplir con ese objetivo.

Lamentablemente, no es posible acceder a su invitación. No obstante lo anterior, por mi intermedio el Presidente le hace llegar un cordial saludo y sus mejores deseos de éxito en dicho Encuentro.

Esperamos que en el futuro se dé otra oportunidad para que S.E. pueda reunirse con ustedes.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

CARLOS BASCUNAN EDWARDS Jefe de Gabinete

Santiago, Agosto 18 de 1992.

CBE/mpd



Edo. Rereco

UNIVERSIDAD TECNICA FEDERICO SANTA MARIA RECTOR

N° 275.92

Valparaíso, 7 de agosto de 1992.

Excmo. Señor Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República de Chile Palacio de la Moneda. PRESENTE

Estimado señor Presidente:

Con motivo de cumplirse los 500 años del Descubrimiento de América, la Federación de Estudiantes de esta Casa de Estudios ha tomado la responsabilidad de asumir un gran desafio: la organización del Tercer Encuentro Nacional y Primero Iberoamericano de Estudiantes de Ingeniería, que se realizará entre los días 3 y 6 de noviembre próximo.

Por este motivo, le extiendo una cordial invitación a dar inicio a la ceremonia inaugural, programada para el martes 3 de noviembre a las 15:30 hrs.

En la esperanza de contar con su participación en este evento, saluda al señor Presidente, con los sentimientos de mayor consideración,

Gustavo Chiang Acosta

Rector

Arch. 100/1

Excmo. señor Patricio Aylwin A. Presidente de la República de Chile.

Señor Presidente:

Nos es grato saludar a Usted y por intermedio de esta informarle que la Federación de Estudiantes de la Universidad Técnica Federico Santa María, ha asumido el compromiso de organizar el Primer Encuentro Iberoamericano y Tercero Nacional de Estudiantes de Ingeniería que se realizará entre el 3 y el 6 de Noviembre del presente año, con el respaldo institucional de nuestra Universidad.

Este proyecto sólo es posible realizarlo con el aporte de empresas y personas que permitan reunir en Chile a más de mil estudiantes nacionales y extranjeros en esa fecha.

Debido a lo ambicioso de nuestro proyecto es que creemos que vuestra presencia, ya sea en la ceremonia de inauguración o clausura, constituiría un valioso aporte al mismo, en el cual uno de sus objetivos principales es la integración iberoamericana.

Estamos concientes del poco tiempo que dispone y de sus obligaciones, sin embargo, queremos que considere seriamente nuestra invitación para el día de la inauguración, que se realizará el 3 de noviembre a las 15:30 horas, sin duda, sería un gran apoyo para la juventud y futuras generaciones de profesionales.

Por lo anteriormente expuesto le rogamos confirmar su participación.

Esperando una buena acogida de vuestra parte, se despide atentamente de Ud.,

Manfredo Manfredi A.
Presidente Comisión Organizadora.

3 er ENCUENTRO NACIONAL
Y 1 er ENCUENTRO
IBEROAMERICANO
DE ESTUDIANTES
DE INGENIERIA